
 

Ecole élémentaire 

George SAND / Jules VERNE 
12-14 Rue des Ecoles 

Aunay sur Odon 

14260 Les Monts d’Aunay 
Tél : 02.31.77.60.35 

 
Présents : 

 M. Dupont Noël, Directeur de l’école élémentaire 

 Mme Salmon Christine, Maire des Monts d’Aunay 

 Mme Olive Lydie, Maire adjointe des Monts d’Aunay chargée des affaires scolaires 

 M. Salliot Pierre, Maire de Bonnemaison 

 Mme Lambert Valérie, Vice-Présidente du SIVOS 

 Mme Jacqueline Béatrice, Conseillère municipale de Malherbe sur Ajon 

 Mmes Bars-Mayer Elise, Bourdon Sylvaine, Carjuzââ Stéphanie, Cartier Emmanuelle, Chennevière Nathalie, Corbin Steffie, 
Desmortreux Mélina, Dubois Zélie, Godet Emmanuelle, Lefaudeux-Farcy Sylvie, Piet Mylène, Richard Betty, Sébert Catherine, 
Enseignants 

 Mmes Pfeiffer Nathalie, Martel Elodie, Voisin-Tabaud  Cindy, Aublet Elodie, Allée Aurélie, M. Mauviel Stéphane, Lecouturier 
Arnaud, Représentants de parents d’élèves 

Excusés : 
 M. Marco Grégory, Inspecteur de l’Education Nationale 

 Mmes Alle-Crocquevieille Caroline, Bissey Aurore, Mathis-Boyer Audrey, Plancq Elise, M. Keller Pierre Dominique, Marais Jean-
Michel, Ménard Cyril, Enseignants 

 M. Dumas Jean-Noël, Maire adjoint des Monts d’Aunay 

 
Secrétaire : 

  Mmes Carjuzââ 

 

Ordre du jour : 
1 – Vie scolaire : 

● Protocole sanitaire 

 ● Actions menées dans le cadre du projet d’école 2020-2025 

 ● Avenant au projet d’école : sensibilisation aux dangers d’internet 

 ● Effectifs prévus pour la rentrée 2021 

  

2 – Budget 2021 :  
 ● Budget de fonctionnement 

 ● Budget d’investissement et travaux 

 ● Budget projets culturels et sorties 

 

3   – Sécurité et équipement : 

● Bilan des exercices incendie et PPMS 

● Sécurité à la sortie de l’école 

 

4   – Questions et informations diverses 

  

PROCES VERBAL  
du CONSEIL D'ECOLE  

du mardi 29 juin 2021 
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1 – Vie scolaire : 

●  Protocole sanitaire : 

Tout au long de cette année scolaire, l’équipe enseignante a tenu à respecter le protocole sanitaire 

sans pour autant oublier l’impact psychologique que la crise sanitaire pouvait avoir sur les élèves. 

Les enseignants, les parents et la municipalité ont su s’adapter aux multiples évolutions et contraintes 

de ce protocole sans pour autant tomber dans la polémique. Une grande majorité d’entre eux a su 

faire preuve de compréhension et de bienveillance. Monsieur Dupont les en remercie très 

sincèrement. 

Le bilan est plutôt positif puisque aucun des 8 cas de COVID déclarés cette année ne s’est transmis à 

l’école.  Seules, une classe de CM2 et d’ULIS ont été fermées pendant une semaine au mois de juin. 

 

●  Actions menées dans le cadre du projet d’école 2020-2025 : 

Malgré la crise sanitaire, des sorties et projets culturels se sont concrétisés tout au long de l’année.  

Parcours d’éducation physique, artistique ou culturel : bilan des projets et sorties 2020-2021 

 

Elèves concernés Sorties et projets divers 

Ecole 
1 ou 2 séances dans le cadre du projet « Ecole et cinéma »  
Les 3 séances prévues n’ont pas pu être réalisées en raison du protocole sanitaire. 

Ecole  

Projet « Musique et danse à travers le monde »: 
- Musique avec l’intervention de Manuella de Montauzan, professeure de musique 

- Danse avec l’intervention d’Anne Marescal, professeure de danse 

- Expositions temporaires à l’école et à la médiathèque 

Un enregistrement réalisé sur DVD par l’association « Verson Vidéo » des productions d’élèves en 
musique et en danse a été offert gratuitement à chaque famille. 

CP, CE1, CE2, CM1, ULIS 
Cross de l’école encadré par les CM2 
Il n’a pas pu être organisé car le brassage entre classes devait être impérativement évité. 

CP Visite du château de Falaise et du musée André Lemaître à Falaise 

CP 
Spectacle au théâtre du Champ exquis à Blainville sur Orne et course d’orientation à la colline 
aux oiseaux à Caen 

CP 
Sortie à Luc sur mer : étude du littoral et musée de la baleine (mammifères marins, faune, flore, 
étude de paysage) 

CP Intervention du Seroc sur le tri des déchets et le compostage 

CP Fête des 100 jours à l’école 

CP, CE1, CE1-CE2 
Projet « Les incorruptibles » avec la participation de Marie-Solène Pautrel de la bibliothèque 
municipale d’Aunay sur Odon 

CP, CE1-CE2, CE2 
Course d’orientation au stade de football 
Le projet a été interrompu en raison des travaux effectués sur le stade de football. 

CE1 Mme Carjuzââ 
CE1-CE2 Mme 
Desmortreux 

Spectacle au théâtre d’Hérouville St Clair et orientation au jardin des plantes de Caen 
La sortie a été annulée car le théâtre St Clair n’était pas autorisé  à ouvrir. 
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CE1, CE2, CE1-CE2 
CM1 Cyril Ménard,  ULIS 

Projet « Randonnée » 

CE1 Visite du musée de Vieux la Romaine avec participation à des ateliers 

CE1, CM2 et ULIS 
Natation à la piscine de Villers-Bocage 
Seules les classes de CE1 de Stéphanie Carjuzââ et de Mélina Desmortreux et celle d’ULIS ont pu 
se rendre à la piscine. 

CE2 Visite du site d’Ornavik à Hérouville St Clair avec ateliers sur le thème des vikings 

CE1 et CE2 
Olympiades sur le stade des Monts d’Aunay 
L’activité a été adaptée en raison de la crise sanitaire. 

CE1-CE2 Mme 
Desmortreux 

CE2 Mme Bars-Mayer 
ULIS M. Marais 

Sorties en lien avec le projet classe d’eau : Maison de la rivière et du paysage de Ségrie Fontaine, 
lagune du Plessis-Grimoult, port de Ouistreham, station d’épuration d’Aunay sur Odon 

CM1 Mme Bissey Intervention du club caennais de Quidditch dans le cadre du projet Harry Potter 

CM1 Visite du Château de Crèvecœur en Auge 

CM1 et CM2 
Semaine sportive à Pont d’Ouilly 
Le projet a pu se réaliser sans nuitées. 

CM1 et CM2 Projet « Football » avec l’intervention de club de football des Monts d’Aunay 

CM2 
Cross du collège 
Il n’a pas pu être organisé car le brassage entre classes et écoles devait être impérativement 
évité. 

CM2 Projet « Savoir rouler à vélo » avec l’intervention du comité de Normandie de cyclisme 

CM1 et CM2 
Ateliers d’athlétisme avec l’intervention d’une bénévole du club d’athlétisme d’Aunay sur Odon 
(ALAVE) 

CM2 
Découverte des plages du débarquement : musée d’Arromanches, cimetière américain de 
Colleville 
La sortie a été annulée car le musée d’Arromanches est resté fermé plus longtemps que prévu. 

 

Parcours citoyen :  
 

Des actions ont été menées pour permettre d’améliorer le respect des règles collectives. 
- Projet sur le climat scolaire : Conseils d’élèves, élèves tuteurs ou médiateurs, actions au sein de 

chaque classe sur les compétences psychosociales… 
- Permis piéton pour les CE2 
- Permis internet pour les CM2 délivré par les gendarmes 
- Attestation « Savoir rouler à vélo » pour les CM2 délivrée par les membres du comité de 

Normandie de cyclisme 
- L’initiation aux gestes de premiers secours pour les CM2 n’a pu être mise en œuvre en raison du 

respect de la distanciation physique. 
 

Parcours santé :  
 

Contrairement aux années précédentes, l’infirmière du collège n’a pas pu intervenir cette année à 

l’école pour le dépistage des CE2. 
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Parcours scolaire  des élèves : 

Des dispositifs favorisant les apprentissages ont été mis en place tout au long de l’année : 

- Intervention de Sylvie Lefaudeux-Farcy, enseignante RASED : Suite au confinement de l'an 
passé, l'année a commencé avec un renforcement pédagogique pour des élèves fragilisés par la 
pandémie et le confinement. Le RASED ainsi que les remplaçants y ont participé. 
Période 1 : Renforcement pédagogique du CE1 au CM2  3 jours par semaine 
Périodes 2 et 3: début des prises en charge RASED pour 8 CE2, 10 CM1 et 8 CM2 
Période 4 et 5 : Prise en charge de 4 CE2, 2 CM1 et 5 CM2  

- Inclusion des élèves d’ULIS dans les classes normales 

- Présence d’un agent municipal, Huguette Lebastard pour la gestion de la BCD 

- Présence de 3 AVS pour les élèves relevant de la MDPH dont l’efficacité et le professionnalisme 

ont été appréciés de tous. 

- Décloisonnement et échanges de service dans certaines matières permettant de grouper les 

élèves d’un même niveau 

- Regroupement des élèves d’un même niveau lors des sorties scolaires 

- Les liaisons GS-CP et CM2-6ème n’ont pas pu être organisées car le brassage entre classes et 

écoles devait être impérativement évité. 

Communication avec les familles : 

- Des articles ont été régulièrement publiés sur le site de l’école. Il semble cependant que ce 

dernier ne soit pas suffisamment consulté. 

- Des enseignantes de CP et le directeur accueilleront les nouveaux parents d’élèves pour la porte 

ouverte qui se déroulera le samedi 3 juillet à 10h00. 

- Une adresse mail a été créée pour chaque classe afin de faciliter la communication parents / 

école en cas d’urgence ou de confinement. 

- Les classes de CP et celle de CM1 d’Aurore Bissey ont utilisé l’environnement numérique de 

travail ENT ONE pour la 1ère année. 

● Avenant au projet d’école : sensibilisation aux dangers d’internet  

Il a été constaté cette année à plusieurs reprises que des enfants de l’école utilisaient internet ou le 

portable sans en connaître les règles, les devoirs, les dangers… 

L’équipe enseignante a décidé de rédiger à la rentrée 2021 un avenant au projet d’école sur la 

sensibilisation aux dangers d’internet. 

Des professionnels de santé (médecin, infirmière et psychologue scolaires) mais aussi la gendarmerie 

interviendront au côté des enseignants sous différentes formes : distribution de plaquettes 

d’information, échanges parents/ médecin scolaire, ateliers ou débats dans les classes… 

Un questionnaire sur l’utilisation des écrans sera donné aux élèves en début d’année. 
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Les thèmes abordés avec les intervenants seront l’utilisation des écrans (CP-CE1), les jeux vidéo (CE2-

CM1), les réseaux sociaux  et les SMS (CM2).  

● Effectifs prévus pour la rentrée 2021 : 

Les prévisions d’effectifs à ce jour sont pour la rentrée 2021 :  

CP : 44  CE1 : 55 CE2 : 50 CM1 : 56 CM 2 : 53 ULIS : 12   

soit un total de 270 élèves.  

Ce nombre est en baisse mais il faut s’attendre  à de nouvelles inscriptions avant la rentrée 2021. 

La Direction Académique ayant décidé d’attribuer 1 seul dispositif 100% réussite pour cette année, il 

est prévu à ce jour 3 CP de 15 élèves (effectif maximal autorisé pour les CP 100% réussite). En cas de 

nouvelle inscription en CP avant la rentrée, une demande de dispositif 100% réussite supplémentaire 

sera demandée à la DSDEN. 

 

2 – Demandes budgétaires : 

Le conseil municipal a adopté le budget 2021 suivant : 

● Fonctionnement 
Fournitures scolaires pour 14 classes : 14 X 680 € = 9 520 € 
Bibliothèque : 700 € 
Informatique : 500 € 
RASED : 285 € 

 
● Equipement informatique 

L’état a récemment lancé un appel à projet pour un socle numérique de base pour le 1er degré. 
Si ce projet avait été retenu, l’état aurait financé 70 % de l’investissement. 
Un budget prévisionnel d’investissement en matériel informatique a été présenté au conseil municipal. 

- Installation d’un serveur sur le réseau informatique de l’école : 2 183,81 € 
- Remplacement du PC portable de direction : 1 009,80 € 
- Remplacement des 15 PC reliés aux vidéoprojecteurs dans chaque classe : 13 737,60 € 
- Achat de 3 classes mobiles de 12 tablettes : 19 376,23 € 

- Abonnement à ENT One, formation à l’utilisation des classes mobiles, logiciels divers : 5 880 € 
Le projet n’a pas été retenu lors de la première phase d’examen. Une deuxième commission devrait se 
tenir pour affecter la seconde partie du budget alloué à ce projet. La commune s’est donc à nouveau 
positionnée dans ce cadre, en sollicitant également la dotation d’équipement des territoires ruraux.  
En cas de nouveau refus, la municipalité ne sera pas en mesure d’assumer tous ces investissements. 
 

● Travaux  
La toiture du bâtiment du haut sera rénovée pendant les vacances d’été. 
D’autre part, la commune a engagé une opération pluriannuelle sur les années 2001 à 2023, visant à 
améliorer la performance énergétique des bâtiments de l’école. Une équipe de maîtrise d’œuvre va 
être bientôt recrutée.  
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● Budget projets culturels et sorties 

Une subvention de 32 € par élève a été demandée aux communes soit 10 € de moins que les années 
précédentes. 
Si elle est votée, cette subvention permettra à la coopérative scolaire de disposer d’une trésorerie 
raisonnable à la rentrée 2021 (16 000 € environ). 

 
Subventions demandées aux municipalités pour les projets et sorties culturels             

(année 2020-2021) 

Communes Nombre d'élèves Somme demandée par élève Subvention demandée à la commune 

Les Monts d’Aunay 254 32,00 € 8 128,00 € 
Aurseulles 1 32,00 € 32,00 € 

Bonnemaison 10 32,00 € 320,00 € 

Brémoy 1 32,00 € 32,00 € 

Clécy 2 32,00 € 64,00 € 

Courvaudon 13 32,00 € 416,00 € 

Dialan-sur-Chaîne 4 32,00 € 128,00 € 
Le Mesnil-au-Grain 1 32,00 € 32,00 € 

Longvillers 1 32,00 € 32,00 € 

Maisoncelles sur Ajon 1 32,00 € 32,00 € 

Malherbe-sur-Ajon 3 32,00 € 96,00 € 

Ouffière 1 32,00 € 32,00 € 
Seulline 1 32,00 € 32,00 € 

Villers-Bocage 2 32,00 € 64,00 € 

Total : 295 Total : 9 376,00 € 

 
 

4 – Sécurité et équipements : 
● Bilan des exercices incendie et PPMS 
Les exercices se sont déroulés dans de bonnes conditions. 
Un visiophone a été posé à l’entrée de l’école mais son fonctionnement laisse encore à désirer 
notamment lorsqu’il pleut. 
 
● Sécurité aux abords de l’école 
Certains parents continuent de se garer à des endroits interdits provoquant des bouchons et mettant en 
cause la sécurité des enfants. Il est dommage que les gendarmes ne verbalisent pas davantage lorsqu’ils 
sont présents. Madame Salmon en informera la gendarmerie. 
Le sens unique imposé rue des Jardins facilite la circulation. 
La mise en place de 3 entrées et sorties pour l’école semble présenter des avantages (stationnement 
facilité, moins de monde à la sortie…) mais aussi des inconvénients (les parents se voient moins, 
davantage de stationnement en double file, trottoir de la rue des Jardins très étroit obligeant les parents à 
aller sur la rue…) 
L’organisation des entrées et sorties de l’école pour la rentrée tiendra compte de ces arguments ainsi que 
du protocole sanitaire en vigueur. 
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5 – Questions et informations diverses : 

● Mouvement des enseignants 

Emmanuelle Cartier, Emmanuelle Godet, Alice Lecannelié et Zélie Dubois quitteront l’école à la fin de 

l’année. Ingrid Heuzé rejoindra l’équipe à la rentrée. 

Cyril Ménard ne sait pas encore s’il sera présent l’année prochaine. 

 

 

● Photographe : 

Lors du précédent conseil d’école, les représentants de parents d’élèves avaient demandé s’il serait 

possible de faire de photos de classe malgré l’obligation du port de masque. 

L’école y a répondu favorablement : une photo de classe avec masque, un trombinoscope et des photos 

individuelles ont été proposés par le laboratoire Ogier. Le paiement s’est fait directement par internet. 

La majorité des parents semble satisfaite des prestations du laboratoire Ogier même si certains problèmes 

ont été constatés : parents qui ne disposent pas de carte bleue pour le paiement, commandes non 

validées, pochette contenant des photos inutiles… 

 

● Parents bénévoles pour la piscine : 

L’école manque de parents bénévoles pour accompagner les élèves à la cantine. Une nouvelle information 

sera transmise aux parents d’élèves avant la fin de l’année. Elle précisera que toute personne majeure 

(oncle, tante, grand-père, grand-mère, beau-père, belle-mère…) peut se proposer. 

 

● Syndicat scolaire : 

Madame Salmon informe les membres du conseil d’école que le syndicat scolaire qui gère la cantine et le 
transport scolaire sera dissout à partir du 1er septembre 2021.  
La cantine sera gérée par la municipalité et le transport scolaire par la région. 
Le personnel de cantine sera repris par la municipalité. 
 

 
Le secrétaire,                                                                                                  Le directeur, 

Stéphanie Carjuzââ         Noël Dupont 


